

Lieber Franz Heilmeier, lieber Michael Schöfer,

hier wie besprochen Ideen der SPD-Fraktion für einen Ersatz der Alten Halle:

- Veranstaltungsräume: 1 großen Saal als direkten Ersatz für die Alte Halle, aber auch Räume zur flexiblen Nutzung für kleinere Veranstaltungen, Feiern, Vorträge etc. Hier kann natürlich gleichzeitig Platz geschaffen werden für einen Seniorentreffpunkt/ein Seniorencafé.
- In wieweit diese Möglichkeit für Senioren auch für das JUZ infrage käme, sollte mit dem JUZ geklärt werden.
- Als ehemalige 2. Vorsitzende der VHS kenne ich noch sehr gut die schwierige Raumsituation der Volkshochschule. Hier sollte ein Gespräch stattfinden, was genau sich die VHS vorstellen könnte.
- Die Gemeindebibliothek wird zu klein für unsere wachsende Gemeinde. Im Rahmen eines Neubaus sollte überlegt werden, wie wir Abhilfe schaffen können. Vermutlich geht das nur mit einer kompletten Verlagerung der Bücherei eventuell neben den Neubau oder anderweitig integriert.
- Küche bzw. Küchen zur Bewirtschaftung des großen Saals, aber auch der kleineren Räume
- Im Obergeschoss können wir uns öffentlich geförderte Wohnungen vorstellen.
- Natürlich muss die Parkplatzsituation geklärt werden. Bei anderen Standorten, die eventuell diskutiert werden, darf die Zufahrt und der dadurch entstehende Verkehr nicht vergessen werden.

Zum bereits geäußerten Wunsch, im EG einen Laden (kl. Bioladen, Lebensmittel etc) zu ermöglichen: Dies wäre natürlich der von allen gewünschte Magnet für unseren Marktplatz. Hier sollte man aber nicht die Gefahr übersehen, dass ein solches Geschäft, das man eventuell anfangs findet, nach einer Weile wieder schließt. Dann haben wir einen weiteren Leerstand an zentraler Stelle, oder müssen, um diesen Leerstand zu beenden, einen Laden akzeptieren, der nicht unserer Vorstellung entspricht.

Mit freundlichen Grüßen

Beate Frommhold-Buhl